



CÔTE immobilier

Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	284V2562A
Prix	349 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Votre agence côte immobilier vous propose ce bel appartement de 2 pièces situé au coeur du vieil Antibes, à deux pas du célèbre marché provençale. D'une surface de 50m², cet appartement bénéficie d'un séjour de 20m², baigné de lumière grâce à son exposition Est-Ouest. Vous apprécierez sa cuisine indépendante parfaitement équipée, son chauffage individuel et la climatisation réversible. L'intérieur est dans un excellent état, signe d'une rénovation de qualité respectant le charme de l'ancien. L'appartement dispose d'une chambre, d'une salle de douche et un wc indépendant . Calme et résidentiel ...

Your real estate agency offers you this beautiful 2-room apartment located in the heart of old Antibes, a stone's throw from the beach. With a surface area of 50m², this ground floor benefits from a 20m² living room, bathed in light thanks to its East-West exposure. You will appreciate its fully equipped independent kitchen, its individual heating and reversible air conditioning. The interior is in excellent condition, a sign of a quality renovation respecting the charm of the old. The apartment has a bedroom, a shower room and a toilet. Quiet and residential, this accommodation offers all ...

COTE IMMOBILIER

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr